

- Mono Korea Nami Island & Mt. Sorak -

HARI 1 : JAKARTA - INCHEON OZ762 CGK-ICN 23.50-08:50#1

Pada hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama memulai perjalanan menuju ibukota negara Korea, Seoul.

HARI 2 : INCHEON - MT. SORAK (MS/MM)

Sesampainya di Korea, Anda akan diantar menuju **Nami Island** yang merupakan salah satu tempat shooting drama TV Korea terkenal Winter Sonata. Anda dapat menikmati keindahan alam dengan mengelilingi pulau tersebut dengan sepeda (biaya pribadi). Makan siang dan makan malam di restoran lokal. Kemudian bermalam di Lake Ocean. Hotel : Lake Ocean Hotel (4*) atau setaraf

HARI 3 : MT. SORAK - SEOUL (MP/MS/--)

Hari ini Anda akan mengunjungi **Great Bronze Statue, Shinheungsa Temple** dan bila cuaca memungkinkan, Anda akan diajak naik ke puncak **Gwonggeumsong Fortress** dengan menggunakan *cable car* (Jika Cuaca Memungkinkan). Siang hari perjalanan Kembali ke Seoul, diajak Mengunjungi tempat pembuatan Kimchi dan Anda diberi kesempatan menggunakan baju Traditional Korea Hanbok, kemudian diajak menonton Fireman Show setelah itu dan berbelanja di **Dongdaemun Market**, dan diantar kembali ke Hotel untuk Check in dan beristirahat. Hotel : Recentz Hotel (3*) atau setaraf

HARI 4 : SEOUL (MP/MS/--)

Hari ini Anda akan diajak city tour melewati **Blue House**. mengunjungi **Gyeongbok Palace** - istana besar dan dibangun pada DinaJeoson. **National Folklore Museum** yang mengoleksi 2.240 artefak dan alat alat yang digunakan oleh masyarakat Korea pada masa lalu sampai sekarang. Setelah makan siang, Anda memiliki waktu bebas untuk berbelanja di **Ginseng Shop, Cosmetic Shop, Duty Free Shop** dan **Myeongdong Street** yang terkenal. Kemudian Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

HARI 5 : SEOUL - JAKARTA (MP) OZ761 ICN-CGK 16.55-22.15

Hari ini Anda akan diajak **berbelanja di Red Pine Shop dan Grocery Market**. Setelah itu menuju bandara , Anda akan diantar kembali ke tanah air. Semoga perjalanan ini membawa kenangan manis yang tak terlupakan. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada acara **Wahana Travel** lainnya.